

Antrag Nr. 12-O-25-0040
CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrsführung und Beschilderung Stichstraße an der Reduit (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Ausfahrt aus dem Reduithof am Jugendzentrum (Stichstraße) gemäß Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 16.12.2011 zu beschildern. Ferner bittet der Ortsbeirat um Prüfung von alternierendem Parken auf der Verbindungsstraße (sog. Beipass) von der Theodor-Heuss- Brücke zur Reduit.

Mainz-Kastel, 23.04.2012

Kaltenbach